

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V. Kinder- und Jugendfonds



Wichtiger Termin: 19. Januar

AUFBRUCH in 6 TAGEN!

Es besteht dringender Handlungsbedarf!

- Jugendliche ohne Schulabschluss
- mangelnde Ausbildungsfähigkeit
- fehlende Sozialkompetenz
- mangelnde Wertebildung

Unser Verein will Kindergärten, Schulen, Kirchen, Vereine und andere Institutionen mit Fachpersonal und unterschiedlichen Projekten unterstützen.

**Einladung zur Gründungsversammlung,
am Mittwoch 19.1., 19 Uhr**

Bürgersaal im Bürgerhaus, Schillerstraße 30 (Eingang Kelterstraße), Remshalden-Grunbach

Tagesordnung:

- 1) Begrüßung, Einführung
- 2) Zur Situation im Rems-Murr-Kreis (Herr Karstens, Kreisjugendamt Schorndorf; Frau Mayer, Kreisjugendring)
- 3) Beratung und Verabschiedung der Satzung, Vereinsgründung
- 4) Möglichkeit zum Vereinsbeitritt
- 5) Wahlen
- 6) Beschlüsse
- 7) Verschiedenes/Aussprache

Deutsches Rotes Kreuz Ortsverein Remshalden



An alle Aktiven

Der nächste Dienstabend ist am Donnerstag, 13.1., um 19.30 Uhr im DRK-Stützpunkt in der Alfred-Klingele-Str. 35 in Remshalden-Geradstetten.

Erste-Hilfe-Kurs beim DRK Ortsverein Remshalden

Im Januar findet wieder ein Erste-Hilfe-Kurs statt. Sie können sich ab sofort unter der Rufnummer 07151 75398 (Anrufbeantworter) oder per E-Mail: drk-remshalden@gmx.de anmelden.

Termin: Samstag, 22.1., Beginn 9 Uhr – Sonntag, 23.1., Beginn 10 Uhr.

Kosten: 35 € inkl. Bescheinigung (diese gilt für alle Führerscheinklassen und Betriebshelfer). Der Kurs findet im neuen Stützpunkt des DRK in der Alfred-Klingele-Str. 35 in Geradstetten statt. Wir freuen uns auf Sie!
Werner Beck, Bereitschaftsleiter

FIJ Remshalden e. V.



Namensänderung

Anlässlich unserer Jahreshauptversammlung am 18.12.2010 haben wir einstimmig eine Namensänderung beschlossen. Ehemals „FIJ Holzwurm e.V.“, trägt unser Verein ab sofort den Namen „FIJ Remshalden e.V.“, welcher im Anschluss gleich gebührend gefeiert wurde.

Wir wünschen allen ein sportliches, erfolgreiches und vor allem gesundes Jahr 2011!
Sebastian Lederer

Friedensinitiative Remshalden



Die Wahrheit der Regierung und die Dokumente von Wikileaks

Die USA und Ihre Verbündeten haben, zumindest was ihre Kriege im Irak und Afghanistan angeht, an Glaubwürdigkeit, Ehrlichkeit und Vertrauen stark verloren. Wikileaks zeigt in Videos und Berichten das, was unsere Regierungen und Politiker uns verschweigen.

Blitzschnell wurde z. B. im Irak eine Gruppe unbewaffneter Männer zu bewaffneten Terroristen erklärt und angegriffen. Vom Hubschrauber aus wurde auf fliehende Menschen geschossen wie andere auf Hasen schießen (siehe hierzu ZDF-Sendung Frontal 21, Link: <http://www.youtube.com/watch?v=8Bxc6KOyIF8>).

Andernorts wird z. B. ein Haus umzingelt, ein Mann mit vorgehaltenen Maschinengewehren herausgeholt und vor den Augen der Angehörigen erschossen. Alles geht blitzschnell und dann geht es weiter zum nächsten Haus.

Durch Wikileaks bekommen wir die Tagebuchaufzeichnungen und Videos der Soldaten. Diese Dokumente zeigen ein völlig anderes Bild von den Kriegen. Das geschönte Bild der Bundesregierung verliert an Glanz an vielen Stellen. Die Politikerverdrossenheit steigt.

Pressefreiheit und keine Internetzensur für China

Westliche Politiker forderten für China eine freie Berichterstattung. Das Internet darf nicht zensiert werden! Sind es nicht die gleichen Politiker, die jetzt fordern, dass die Veröffentlichungen von Wikileaks im Internet gelöscht werden müssen?

Termin

Wir treffen uns heute, Do., 13.1., 19:30 Uhr im Paul-Gerhardt-Haus in Grunbach.
Peter Guttandin

Hilfsfonds für Remshaldener Bürger e. V. www.hilfsfonds-remshalden.de



Opernabend mit Cornelia Götz am 29. Januar

Cornelia Götz hat ihre Wurzeln in Remshalden und ist auf den großen Bühnen dieser Welt ein stets gern gesehener Gast. Ob an der Lyric Opera of Chicago, dem berühmten New Yorker Metropolitan Opera House, der Opera Bastille à Paris oder an den bekanntesten Bühnen Deutschlands – Publikum und Fachpresse schätzen an Cornelia Götz vor allem die große Authentizität, mit der sie ihre Rollen verkörpert.

Ihr umfangreiches Konzert- und Opernrepertoire reicht von den großen Werken (Ovatorien) der „alten Meister“, den Koloraturpartien in Mozarts Hauptwerken über Partien des italienischen Fachs bis zu den Komponisten des 21. Jahrhunderts.

Ihre Ausbildung erhielt Cornelia Götz an der Staatlichen Musikhochschule Karlsruhe bei Prof. Christiane Hampe, in Wien bei Kammer-sängerin Ruthilde Boesch und am Max-Reinhardt-Seminar bei Astrid Varnay, am Opernstudio der Münchner Staatsoper und bei Martino Stamos-Vogiatsis.

Zum Jahreswechsel 2006/07 debütierte sie mit der Partie der Königin der Nacht in Mozarts „Zauberflöte“ unter der Leitung von James Levine am Metropolitan Opera House in New York.

Im Jahr 2009 gastierte Cornelia Götz unter anderem in Athen, an der Opera Bastille und in Beaune, wo sie in einer konzertanten Aufführung von Mozarts „Cosi fan tutte“ als Fiordiligi zu hören war und den Sopranpart in Mozarts Requiem gestaltete. Ab der Spielzeit 2009/10 ist sie als festes Ensemble-Mitglied an der Dresdener Semper-Oper zu hören. Derzeit ist Cornelia Götz neben Dresden auch in Hamburg und vor allem an der Staatsoper in Berlin zu erleben.